



Guatemala, 12 de febrero de 2026



## AMCHAM GUATEMALA LLAMA AL RESPETO DEL PROCESO DE ELECCIÓN DE MAGISTRADOS DE LA CORTE DE CONSTITUCIONALIDAD EN EL CANG

La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americanana (AmCham Guatemala), dada la trascendencia institucional del proceso de elección de magistrados de la Corte de Constitucionalidad por parte del Colegio de Abogados y Notarios de Guatemala (CANG) y sus implicaciones para la certeza jurídica y el clima de inversión en el país, observa con atención los acontecimientos ocurridos durante la jornada electoral y expresa lo siguiente:

- Preocupación por las diligencias realizadas por el Ministerio Público durante el desarrollo de la votación.
- La importancia de que la Corte de Constitucionalidad, en su función de resguardo del orden constitucional, garantice el normal desarrollo de los procesos electorales institucionales, respetando la participación de los agremiados debidamente colegiados y los procedimientos establecidos por la ley.
- La necesidad de asegurar la transparencia del proceso, incluyendo el acceso de los medios de comunicación para documentar y dar cobertura a una elección de alto interés público.

La independencia de los procesos de elección de segundo grado, el respeto al Estado de Derecho, la transparencia institucional y la certeza jurídica constituyen pilares esenciales para fortalecer la confianza en las instituciones democráticas y promover la estabilidad económica y la inversión en Guatemala.

AmCham Guatemala reitera su compromiso con el fortalecimiento institucional del país y con la promoción de un entorno de certeza jurídica que favorezca la competitividad, la inversión y el desarrollo sostenible de Guatemala.

### Acerca de AmCham Guatemala

La Cámara de Comercio Americana en Guatemala forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos desde hace 56 años, con el objetivo de fortalecer la actividad económica y la libre empresa entre ambos países. AmCham es la mayor federación de negocios en el mundo, miembro de la Asociación de Cámaras de Comercio en América Latina (AACCLA), una organización empresarial del continente americano con más de 20 mil empresas que mantienen relaciones comerciales en Estados Unidos y con más de 3 millones de socios en Latinoamérica.

AmCham Guatemala guarda los derechos de autor de este documento y autoriza su reproducción y difusión.